

CONTRA LAS CUERDAS

Gálvez quiere a MC con el Frente

Por lo pronto, junto con Santiago Creel serán los primeros en registrar sus aspiraciones para la selección del responsable del Frente en los diferentes partidos que integran la coalición



ALEJANDRO SÁNCHEZ OPINIÓN - 4/7/2023 - 00:42 HS



Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Este martes empieza el proceso formal para buscar la representación del Comité Organizador para el Frente Amplio por México que dará el pase directo a la candidatura presidencial por parte de la Coalición Va por México. Hay seis contendientes, pero todo apunta a que será Xóchitl Gálvez la abanderada de la oposición y ella misma consideró ayer que Movimiento Ciudadano debe sumarse al PRI, PAN y PRD. Gálvez tiene buena relación con el partido de Dante Delgado y fue el propio líder naranja quien adelantó que sería Gálvez la candidata, sin decir aún si su partido la respaldaría o no. El próximo viernes 14 de julio el partido de Dante Delgado tiene Consejo Nacional y al mismo tiempo tendrá reuniones previas de la Comisión Operativa Nacional, de la Comisión Permanente y de la Coordinadora Ciudadana Nacional, donde se va a dar un paso para integrar el consenso para definir las reglas que habrán de operar en términos de la ley para el proceso que empieza en Noviembre. Por lo pronto, junto con Santiago Creel serán los primeros en registrar sus aspiraciones para la selección del responsable del Frente en los diferentes partidos que integran la coalición.

					, oday	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						EUHERALDO		04/07/2023	OPINIÓN
:	:	:	:	:		D E M É X I C O		0-7, 07 / 2020	OTIMION

Dicen que siempre hay un tuit que suele contradecir nuestras acciones con lo que muchas veces decimos de dientes para fuera o viceversa. Viene a cuento porque tras las renuncias de Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruíz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila al Senado de la República circuló un tuit del exsecretario de Gobernación de Peña Nieto. "Los que tienen el valor para traicionar al PRI también deberían tener la congruencia para renunciar a los cargos que obtuvieron gracias al PRI. Lo digo claro: quienes se van del PRI no tienen el derecho de llevarse las posiciones que son del priismo". Lo dijo cuando el poder le asistía, hoy es diferente y hasta ahora ni Osorio Chong ni ninguno de los otros legisladores han renunciado al escaño que les dio el PRI, por cierto, por la vía plurinominal.

Morenistas como Antonio Attolini salieron a defender en medios de comunicación la militancia y los años de trabajo en el partido de Miguel Ángel Osorio Chong. De no haber sido enviados por Morena qué necesidad de exponerse de tal forma, cuando de por sí a Attolini nada bien la he ido, pues ni bailando a Chalma ha podido meterse en el Congreso federal ni en el de Coahuila como para todavía echarse más piedritas encima.

UPPERCUT: Movimiento Ciudadano presentó la cuarta denuncia contra las y los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial por actos anticipados en Morelos, San Luis Potosí, Sinaloa, Ciudad de México, Sonora, Tabasco, Chiapas, Guerrero, Nuevo León, Campeche, Tlaxcala y Michoacán, donde según el partido naranja se pudo documentar mítines políticos anticipados.

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM @ALEXSANCHEZMX